
Hola Alexander, enhorabuena. No es tu primera vez en Cabo, será tu primera final, ¿Cómo 
te sientes en este torneo? 
Sí, creo que es mi tercer o cuarto año viniendo aquí, me encanta venir a México en general 
y Cabo fue como uno de los primeros torneos en los que me fue fantástico, creo que fue mi 
primer gran torneo contra Cam Norrie hace un par de años, así que cada vez que regreso 
son buenos recuerdos y ha sido agradable porque he tenido un par de meses duros, así que 
volver a un lugar donde me siento como en casa y con buena energía es como retomar el 
camino.  Llegué a una final a principios de año y no me fue muy bien en los dos últimos 
meses, así que volver a una final es genial. 
 


